



Communiqué de presse

Le 3 mai 2019

L'édition 2019 du Tournoi de la Ville remporte un vif succès

Comme chaque année, le gymnase municipal a vibré sous les applaudissements des supporters et les efforts des 10 équipes qui ont participé à l'édition 2019 du Tournoi de la Ville qui s'est déroulée du 1^{er} au 26 avril.

Les résultats par discipline sont les suivants :

- Sarbacane ---> Le RCPM Recrute
- Badminton ---> CCPM/Ville de Maîche
- Handball ---> Entente Sportive Pour la Bringue
- Volleyball ---> Les As du Volley
- Piscine ---> Les As du Volley
- Football ---> Intermarché.

Si tous les sportifs ont fait preuve d'un réel enthousiasme, chacun a noté que Régis Ligier, Maire de Maîche et Président de la Communauté de Communes du Pays de Maîche (CCPM), avait chaussé les baskets et mouillé lui aussi le maillot lors des compétitions.

Toutes les équipes se sont retrouvées le vendredi 26 avril pour s'affronter au cours des finales de toutes les disciplines.

Le grand vainqueur de l'édition de cette année est Le RCPM Recrute qui remporte le Trophée du Tournoi de la Ville 2019.

Les filles de l'ESPM terminent dernières et repartent avec la cuillère de bois, trophée lancé l'année passée pour l'équipe terminant dernière du tournoi.



Monsieur Guillaume Nicod, Adjoint aux Sports et organisateur de cette manifestation, est heureux de constater que l'intégralité du tournoi s'est déroulée dans une belle ambiance et une grande convivialité.

Il remercie d'ailleurs l'intégralité des équipes ainsi que les responsables des différentes disciplines pour leur disponibilité et leur entrain dans le bon déroulement des soirées qualificatives et de la finale.

A tous, il donne rendez-vous l'année prochaine pour de nouvelles aventures.